

Erlös von 5680 Euro

Der Lions Club Saarburg hat eine Weinversteigerung der besonderen Art, deren Gesamterlös einem wohltätigen Zweck zugeführt wird, veranstaltet. Dazu trafen sich im Weingut von Claus Piedmont in Filzen 75 Weinliebhaber zu einem exklusiven Weinerlebnis, umrahmt von einem Dinner mit kulinarischen Leckerbissen von Küchenmeistern aus Saarburg und Ayl.



Diese Raritäten wurden bei der Weinaktion in Saarburg versteigert. Foto: privat

In den Pausen zwischen den Gängen kamen zwanzig erlesene Weine von Saar und Mosel zum Aufruf, die nach amerikanischen Vorbild, meistbietend versteigert wurden. Die herausragenden Weine aus den besten Lagen und Jahrgängen sind schon lange im Handel vergriffen und wurden von VDP Winzern der Region großzügig gestiftet. Der Präsident des Saarburger Lions Clubs, Rotger Barich, eröffnete den Event, dankte dem Hause Piedmont für den Empfang und übergab die Führung durch den Abend an den Weinauktionator Max von Kunow. Dieser stellte mit fundiertem Fachwissen jeden der auserlesenen Weine und dessen Produzenten vor, um die Bieter zu Höchstleistungen zu motivieren. Highlights der Auktion waren Doppel-Magnum und Magnum Flaschen, eine Flasche mit handsigniertem Etikett von Günther Jauch, eine Sektflasche zum Fall der Berliner Mauer 1989 oder ein Riesling mit 100 internationalen Bewertungspunkten. Einige der Raritäten kamen von Weingütern wie Schloss Saarstein, Egon Müller, Van Volxem, von Othegraven und Forstmeister Geltz-Zilliken. Die sachkundigen Bieter ließen sich die Gelegenheit nicht nehmen, ihre Keller mit solchen Jahrhundertweinen zu bestücken.

Nachdem alle Weine und Sekte unter dem Hammer ihre Besitzer wechselten, lag im großen Kupfertopf ein bemerkenswerter Erlös in Höhe von 5680 Euro. Dieser Betrag wird der Familie eines jungen Mädchens, das an einer schweren Form von Neurotuberkulose erkrankt ist, übereicht und kann sicherlich dazu beitragen, die Folgen dieser sehr seltenen Erkrankung zu lindern. Der kurzweilige Abend war ein großer Erfolg für das besondere Anliegen des Saarburger Lions Clubs. Der Dank richtet sich an die Winzer und alle Aktiven, die zu diesem außergewöhnlichen Erfolg der Benefiz -Weinauktion beigetragen haben. red